

# Von einem nachhaltigen Leben jenseits der bisherigen Zivilisation – Nachdenkliches über den Wandel

Ist Nachhaltigkeit nicht inzwischen in aller Munde? Allein bei diesem Thema könnte sich offenbaren, daß das Problem kein technisches ist, sondern eines der Unvereinbarkeit des Lebens mit den subtil verankerten Ideologien unserer „Zuvielisation“. Was bedeutet es nun, eben diese unsere bisherige Zivilisation infragestellen, gar aus ihr ausbrechen zu wollen? Beim ohnehin stattfindenden Wandel stellt sich lediglich die Frage, in welche Richtung er geht. Wie nahe und naheliegend ist nun das Nachhaltige, das Enkeltaugliche, wenn wir uns offen und kreativ dem Prospektiven des Lebens widmen?

Der Referent Bertrand Stern ist freischaffender Philosoph. Er hat einige sehr inspirierende Sichtweisen auf grundlegende Themen unserer Zeit. Ausführliche Informationen über Bertrand Stern erhalten Sie auf seiner Website:

[www.bertrandstern.de](http://www.bertrandstern.de)

Denken Sie gemeinsam mit uns über den Wandel nach.

- **Termin:** Donnerstag, der 07. Juli 2022, ab 18:30 Uhr
- **Ort:** Vivo Erfurt, Am Stadtpark 7b, 99096 Erfurt
- **Kosten:** für Sie kostenfrei

Veranstalter ist die tekomp, der Fachverband für Technische Kommunikation.

Ansprechpartner ist Marcel Saft, [marcel.saft@posteo.de](mailto:marcel.saft@posteo.de)